



Corona-Krise – Unser Dorf hält fest zusammen!



**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger
von Gudenhagen-Petersborn-Pulvermühle!**

Das Corona-Virus hält Deutschland in Schach. Auch unser Dorf ergreift alle notwendigen Maßnahmen, um besonders die Risiko-gruppen zu schützen.

Gemeinsam schaffen wir mehr!

Einige Vereine und Verbände haben sich mit mir zusammengetan und möchten älteren oder sich in Quarantäne befindlichen Bewohnern unbürokratische Unterstützung anbieten. Einkäufe, Medikamentenbesorgung oder der dringende Arztbesuch.

Wir stehen zusammen und sind für Sie da. Scheuen Sie sich nicht, uns zu kontaktieren – wir helfen gerne:

Die Kontaktpersonen sind:

- Wolfgang Diekmann, Ortsvorsteher (0171-7473788)
- Ulrich Becker, Vorsitzender Heimat- und Schützenverein (0175-6516264)
- Andreas Droß, Vorsitzender TuS Petersborn-Gudenhagen (0151-21256102)
- Marlis Moos, 2. Vorsitzende der Caritas (0151-61457043)
- Uschi Diekmann, Vorsitzende der kfd (0170-8968536)

In einer gemeinsamen, stetig wachsenden Dorf-WhatsApp-Gruppe werden dann weitere Schritte koordiniert.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!
Ihr Ortsvorsteher
Wolfgang Diekmann



Kontakt:

*Wolfgang Diekmann – Petersborn 7 – 59929 Brilon
Tel.: 02961/8252 – E-Mail: wolfgang.diekmann@gmx.de*